

就職塾ニュース 令和6年2月号



2月10日（土） キャリア研修

キャリア研修に参加させていただきました。ユングのタイプ論に基づき、4つの特性の割合から自分の長所・啓発ポイントについての理解を深めるという内容でした。私は二度目の受講でしたが、前回と数値は似ていましたが、結果的に異なる特性が出ていて、自分の中の変化に気づき新たな発見が出来ました。とりわけ、啓発ポイントに重点を置いて見ると良いとのことなので今後の在り方について自分と向き合う機会をいただきました。ありがとうございました。(K.M.)

2月12日（月・祝） 週末特別訓練「PC学習&名古屋ラーメン祭り」

塾でパソコン学習をした後にみんなで会場に移動しました。休日だったからか混雑していましたが、事前に決めていたラーメンを食べることが出来ました。トッピングはしないつもりでしたが、店員さんの誘惑に負けて、全部載せにしてしまいました。ボリュームがすごくなったけど、最後までおいしく食べることができました。(M.N.)



2月13日（火） 特別訓練 ビジネスマナー「挨拶・言葉遣い編」

ビジネスシーンでの挨拶は普段から心掛けていたけれど、挨拶の重要性を再認識できました。また、同様に言葉遣いに日頃から気をつけているつもりでも、相手に安心感を与えるほどの言葉遣いが意識できずに、自信がないと感じていたため、参加して有意義でした。特に、敬語は学んでみると、意外にできていなかったと気付かされました。この挨拶・言葉遣いは今後の基礎になるので、繰り返し実践することで、実際の職場において自信をもって使えるレベルになりたいです。(N.K.)

2月23日（金・祝） 週末特別訓練「テーブルマナー講座」

テーブルマナーを身だしなみや振る舞いから意識する貴重な体験を積むことができました。ホテルのカジュアルレストランのような馴染みのない雰囲気のある場所で、美味しい料理を楽しく味わって過ごせるように所作を予習し、当日、緊張して十全に実践することはできませんでしたが、表情や相手の目を見るなどのマナーも意識して過ごしました。(S.K.)

事前に塾にてテーブルマナーを学んでから、会場へ向かいました。コースは前菜のサーモンサラダに始まり、デザートのみぞれまで、何とも美味しく贅沢なランチを頂きました。これからも、どこか品のあるマナーを備えた紳士を目指したいと思います。(M.K.)



職員より 今年のテーブルマナー講座も大勢の方が参加しました。食事前はマナーの事で頭がいっぱいといった様子で緊張感がありましたが、美味しそうな料理が運ばれると徐々に表情が和らぎ、舌鼓を打っていました。

就職状況	来月の予定(3月)	卒塾生の声
<p>《就職人数》</p> <ul style="list-style-type: none"> ◆当月2月就労者数……2名 ◆令和5年度累計数…23名 ◆開所（H23/10）以来 累積数……300名 <p>《定着率》</p> <p>6ヶ月後の就職継続率 ……………87.5%</p> <p>1年後の就職継続率 ……………96.0%</p>	<p>《特別訓練》</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ビジネスマナー 電話応対実践編 ・一般教養 社会科講座 ・選択制訓練(Word or Excel) ・グループディスカッション <p>《週末特別訓練》</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ヨガ講習 ・ガウディとサグラダファミリア展 ・ウィメンズマラソン観戦祭り ・オリジナル時計づくり ・ウォーキング&スイーツパラダイス ・PC学習&焼肉ランチ 	<p>入社から半年が経過しました。職場にも慣れて任される仕事も増えてきました。忙しくも充実感のある日々を過ごしています。ブランクが長かったので不安もありましたが、訓練で得た一般常識やパソコンの知識を活かすことができ自信につながりました。就職塾での訓練を通して、人間として成長させていただいたと思っています。今後も病気とうまく付き合いながら長く働いていきたいです。 (男性/事務補助/R5年8月入社)</p>